



Channing vom 28.09.2020

Erzengel Raphael – „Heilung durch Befreiung“

Gechannelt von Sabine Zmug

„Mein Name bedeutet **„Heilung“**.

Mein Name ist Raphael, der Heilengel, der sich für die Heilung der Menschheit einsetzt.

Channeling Erzengel Raphael – „Heilung durch Befreiung“, 28.09.2020

Channeling September 2020 / 04 - Erzengel Raphael "Heilung durch Befreiung"



Besonders in diesen schwierigen Zeiten, die die Menschheit momentan durchlebt, kommt immer wieder eine Frage zum Vorschein:

„Was kann der einzelne Mensch tun, um an der Gesamtsituation der Menschheit etwas zu verändern?“

Menschen, die den Sinn und die Absicht hinter der Pandemie erkannt haben, die das, was Herrscherklassen hervorbringen wollen, durchschaut haben, bekennen sich dazu, das Projekt der **„neuen Weltordnung“** zu zerstören.

Daher bekennen sie sich auch dazu, **die Bestimmungsherrschaft über den Menschen** aufzulösen.

Der Mensch bekennt sich dadurch zur **„Freiheitsbewegung“**, die nicht nur hier auf diesem Planeten „Erde“ stattfindet, sondern im gesamten kosmisch-beseelten Raum.

Dementsprechend befreit sich nicht nur der Mensch von dunklen Bestimmungskräften, sondern alle Seelen, die sich in einer Art **„Knechtschaft“** befinden.

Der Mensch, auf welchem das Augenmerk gerichtet ist, gilt als **„Richtfigur“** dessen, was sich dann auch auf anderen Inkarnationsebenen ausdehnen kann.

Bestimmt ist es dem Menschen, durch seine eigene Befreiung, auch anderen Seelen in die eigene Freiheit zu verhelfen.

Der kosmische Blick richtet sich also hoffnungsvoll auf „**die Befreiungsaktion der Menschheit**“.

Dementsprechend beseelt ist der Mensch auch mit der Herausforderung, diese „**Meisterschaft**“ für sich zu gewinnen.

Menschkinder, die ihr euch aufgemacht habt, die Freiheitsbewegung hier auf Erden zu unterstützen, bekennt euch dazu, dass ihr „**Freiheitsgeister**“ seid, die sich nicht mehr länger dirigieren lassen.

Der Mensch hat auf diese **bestimmungslose Weise** schon alles Mögliche über sich ergehen lassen.

Das kann nicht mehr länger über euch bestimmen, wenn ihr euch dazu bekennt, diese beseelten Haltungen endgültig aufzugeben.

Der Freiheitsimpuls, den ich euch anbieten kann, der euch bekennender Weise entgegenkommt, ist das Aussprechen von Heilsätzen, die aus meiner Essenzkraft hervorgehen.

Meine Zugehörigkeit dient Gott, der göttlichen Heilung aller Seelen, durch den Anspruch auf Befreiung.

Meine Essenzkraft beseelt sich in jedem Menschen, welcher sich **„der Kraft der Heilung durch Befreiung“** bewusst ist.

Der Mensch trägt alle Heilungsimpulse in sich, die es ihm ermöglichen, seine dunklen Beseelungen aller Art zu verändern.

Meine Essenzkraft erweckt diese Heilimpulse in euch zum Leben, sodass der **Selbsteilungs- und Befreiungsprozess** initiiert werden kann.

Meine Essenzkraft durchdringt den dichten Schleier der Destruktivität und beseelt euch mit Heilintentionen, die es mir erlauben, dunkle Krankheitsmuster, die eingebracht sind, auszuheilen.

Meine Essenzkraft dient dem Schöpfer, der **„die absolute Heilung durch Befreiung“** hervorbringen möchte.

Der Segen des Schöpfers wird durch mich, als Heilbringer, ausgeschüttet.

Du bist der Mensch, der Heilung erfahren darf.

Alle Menschen dürfen Heilung erfahren, die bereit sind, das aufzugeben, was der destruktiven Macht entspricht.

Der Glaube an die eigene Heilkraft heilt auch die schwerste Krankheit, die sich ausgebreitet hat:

„Angst.“

Die Ursache aller Krankheiten begründet sich in der Angst, in der „**Abwendung von Gott**“.

Der Angistaspekt begleitet euch schon zu lange.

Du bist nicht mehr gewillt, alles, was auf Angst beruht, entgegenzunehmen.

Mein Angebot an euch Menschen ist es, diese Heileinbringungen an euch zu richten, die dafür sorgen, den Anspruch auf Heilung, auf Befreiung, entgegenzunehmen.

Meine Essenzkraft bekräftigt euch, damit ihr, durch die Erinnerung an eure eigenen Selbstheilungskräfte, den Zustand der Befreiung erfahren könnt.

Meine Essenzkraft bereinigt, klärt und regeneriert.

All diese **Heilerinnerungen** dienen euch dazu, das eigene Heilpotential in euch aufzurufen, zu verstärken und einzugliedern.

Meine Essenzkraft als Erzengel, der sich auf allen Ebenen des Seins heilvoll einbringen kann, beseelt auch alle anderen Seelen, die sich in diesem Prozess befinden.

Meine Essenzkraft beseelt sich in diesen Heilsätzen für euch, für alle damit befassten Seelen:

„Machenschaften aller Art, die durch Dunkelkräfte eingebracht wurden, werden durch die Essenzkraft Erzengel Raphaels abgelöst.

Der Mensch als Lichtseele, darf sich an seine Selbstheilungskräfte rückerinnern.

Der Mensch als Lichtkraftseele darf sich dessen gewahr werden, was Heilung im ursprünglichen Sinne beinhaltet:

„Das Befreiungselement“,

sich aus allen Gefangenschaften dunkler Energien herauszulösen.

Meine Lichtkraft in mir verstärkt sich, sodass ich Gott dem Schöpfer näherkomme.

Meine Heilkraft in mir verstärkt sich, sodass ich mich selbst mit absoluter Gesundheit beseelen kann.

Gesund zu sein bedeutet, seine Körperkräfte, als Bestimmungskräfte zur absoluten Funktionalität, einbringen zu können.

Meine Körperkräfte funktionieren aus der höchsten göttlichen Ordnung heraus, die meinen Gesundheitszustand in optimalster Einstellung erinnern.

Meine Heilkräfte sind aktiviert.

Der Zustand der Gefangenschaft durch Krankheit, durch Einschränkung jeglicher Art, durch dunkle Intentionen, ist aufgehoben.

Befreiung bedeutet, sich aus allen Bestimmungen herauszulösen.

Ich löse mich hiermit aus allen Bestimmungen, die durch andere Kräfte eingebracht wurden heraus.

Meine Selbstbestimmungsintention lautet:

„Niemanden ist es jemals mehr gestattet, meine Individualität zu untergraben.

Mein Heilungspotential steht mir jederzeit zur Verfügung. Niemand kann meine Heilung begrenzen.

Meine göttlich gegebene Freiheit kann niemand einschränken.

Meine Kraftausdehnung lässt sich nicht eingrenzen, somit bin ich ausgedehnt, soweit ich nur möchte.

Meine Bestimmung ist es, dass, was in mir steckt, auch nach außen zu bringen.

Meine Erinnerung kommt zurück und verhilft mir dazu, mein Kraftpotential zu stärken.

Mein Glaube an die Freiheit der Menschheit verstärkt sich, sodass es uns gemeinsam gelingt, den Weg in die Freiheit zu gehen.

Mein Leben verändert sich.

Durch die Heilung erlaube ich es mir, mich zu befreien.“

„Meine lieben Menschenbrüder, die ihr euch für die Freiheit einsetzt, begreift:

Freiheit beginnt immer zuerst in jedem einzelnen Menschen selbst.

„Bekämpft nicht das in euch, was nach Freiheit verlangt, sondern bekämpft lichtvoll das, was euch zu begrenzen versucht.“

Meine Essenzkraft befruchtet euch. Sie erlaubt es euch über alle Grenzen hinauszugehen.

Beseelt seid ihr.

Steht auf und lernt zu fliegen.

Mein Segen ist bei euch.

Alles Lichtvolle für euch, Raphael, Heiler der Kraftebene.

Bestrahlt seid ihr.“

Bloggen auf WordPress.com.